

Zeitschrift: Schweizer Revue : die Zeitschrift für Auslandschweizer
Herausgeber: Auslandschweizer-Organisation
Band: 13 (1974-1975)
Heft: 58

Rubrik: Chez les Neuchâtelois

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La vie de nos sociétés

UNION SUISSE DE BRUXELLES

Ce soir du 24 janvier dernier... . De souvenirs d'« Expo 58 » rafraîchis à des beautés de Suisse éternelles.

JOYEUX RAPPELS

Un 1^{er} août 1958 au Heysel, certes digne de nos souvenirs... rapidement visionné et ce dans une ambiance fraternelle et gouailleuse entre bon nombre de Suisses de la capitale belge; ambiance heureusement animée par un habile présentateur, notre deuxième vice-président M. Alex Krauss — tout en verve sur ses dias, en présence du Consul et de Madame Bringolf.

Avec fifres et tambours de Bâlois, de Zurichois, d'heureux vendengeurs et tant d'autres groupes costumés à notre goût...

Encore que nous restions sur notre faim... d'une journée Expo déjà si lointaine en nos temps où tout s'estompe si vite, fût-ce au voisinage d'un Atomium rescapé que tels spectateurs blagueurs ranimaient au passage au grand plaisir des oublious...

NOS TRESORS CONSTANTS

Peut-être fut-il bon — passés ces oubliés — de revivre en images de splendeurs inégalables, nos trésors naturels suisses... éternels, si nous savons les sauvegarder. Ces trésors

constants nous les revîmes, le cœur battant en seconde séquence VALAIS D'HIVER !, aimablement mis à notre disposition par Sofedi Films.

Que de coins merveilleux où nous aurions tous voulu nous retrouver ce même soir et tant de jours ensuite, n'est-ce pas ? En nous contentant raisonnablement — en fin de soirée, au bar autour de nos verres et nos entretiens brillants — de nous jurer de le revoir bientôt certes ce Valais, ainsi que tous nos autres coins voisins merveilleux d'une Suisse inoubliable du Nord au Sud comme de l'Est à l'Ouest. Merci encore M. Krauss !...

UNION SUISSE

Prochaines manifestations.

Avril/mai : visite aux « Floralies Gantoises ».

Tous les membres de l'Union seront avisés des dates exactes de ces manifestations.

CERCLE PHILATELIQUE SUISSE DE BRUXELLES

Le vendredi 10 janvier 1975 nous avons tenu notre Assemblée Générale Annuelle.

Le Président a annoncé aux nombreux membres présents, la disparition de

notre ami Emile Graf que nous avions encore vu à notre dernière réunion. Nous présentons à la famille nos bien sincères condoléances. M. Emile Graf était un membre très assidu et très apprécié et nous évoquerons souvent encore sa personnalité.

Après les formalités d'usage et lecture des différents rapports, il a été procédé à la nomination d'un nouveau vice-président, en remplacement de M. Ed. Michel qui nous a demandé d'accepter sa démission.

Nous remercions M. Ed. Michel pour le très grand travail qu'il a fourni au sein de notre Comité et pour sa grande assiduité à nos séances.

Le Comité sera dorénavant constitué comme suit :

Président : M. A.F. Krauss;

Vice-président : M. M. Schmid;

Trésorier : M. J. Ammann;

Secrétaire : M. G. Tchankerten.

L'Assemblée a décidé d'ajouter une nouvelle activité à ses occupations habituelles. Dorénavant, nous organiserons à chaque séance une réalisation aux enchères entre membres.

Les lots qui seront adjugés seront passibles d'une retenue de 5 % en faveur de notre société et les achats seront majorés, à charge de l'acheteur, également de 5 %, ce qui nous apportera quelques rentrées qui, finalement, seront redistribuées à nos membres en fin d'année, sous forme de prime d'assiduité.

Nous pensons que cette façon de faire augmentera encore l'intérêt que nos membres auront à assister à nos séances.

Celles-ci, pour rappel, se tiennent le deuxième vendredi de chaque mois à la Maison Suisse à vingt heures.

Ci-dessous, un relevé des prochaines émissions de timbres-poste et de service qui seront mis à la disposition des philatélistes.

Nous rappelons à nos amis philatélistes suisses que notre cercle fournit ces nouveautés à nos membres inscrits.

Pour le Comité,
A.F. KRAUSS
Président

CHEZ LES NEUCHATELOIS

Le groupement des Neuchâtelois résidant en Belgique et ses nombreux amis belges et suisses ont fêté le 1^{er} mars à l'hôtel Lendi, dès 20 h, devant une fondue... neuchâteloise, bien entendu, bourguignonne, voire même une raclette valaisanne !

A cette occasion, ils ont célébré le 50^e anniversaire de la fondation de leur groupement, oh « douces noces d'or », le 1^{er} mars 1925 par leur toujours vaillant président, Louis Gindraux et une poignée de britchons enthousiastes et pleins d'initiatives. Hélas, nombre d'entre eux n'ont pu être des leurs et combien les fameux laïus en « parler neuchâtelois » de notre regretté Charles Porret nous ont manqué.

Bravo à ce groupement fidèle à sa tradition, qui n'a jamais oublié une seule fête du 1^{er} mars, parfois en tout petit



LA PREDETECTION DEVANCER AU MAXIMUM LE DANGER NAISSANT...

Son étude, sa mise en œuvre, son installation sont l'affaire des spécialistes VESTA - qui vous proposent parmi leur vaste gamme de techniques - la détection ponctuelle HOCHIKI, l'électronique d'avant-garde au service de la détection efficiente.



HOCHIKI PID-B

Détecteur conçu avec circuits intégrés, ne nécessitant plus de polarisation, résistant aux chocs, vibrations, insensible aux courants d'air, aux fluctuations de température et de tension. L'absence de contacts mécaniques lui confère une durée de vie illimitée.

Agréments internationaux comme FM, UL, FOC, UPEA...

Etudes, plans, installations sur mesure et clef sur porte pour applications privées,

communautaires, administratives et industrielles.



systèmes de détection
incendie et gaz de haute
fiabilité.

Bd de la Révision 24
B - 1070 BRUXELLES
Tél. (02) 523.89.71

comité au Stübli de la Maison Suisse, ou en grande pompe devant des tripes, oh combien mémorables, pour le **centenaire** en 1948, ou pour les 125 ans de leur République et Canton, il y a deux ans, le jour même de l'ouverture du Lendi, où 282 concitoyens et assimilés (par le cœur) ont fêté leur petite patrie et souhaité un bon départ à ce nouvel hôtel suisse. Hélas pour ce dernier, tributaire des aléas du Manhattan Center et de M. Lévy, ce sera peut-être l'un des derniers jours à ambiance vraiment suisse. Souhaitons que, malgré tout, quels que soient les nouveaux propriétaires, le nom Lendi soit sauvegardé, le cadre à la fois rustique et chaud soit respecté et, « last but not least » le Chef continue son œuvre tant dans la haute gastronomie française que dans nos chères spécialités helvétiques.

EDJA

L'ASSOCIATION DES SOCIETES NEUCHATELOISES HORS-CANTON

fait appel à toutes les bonnes volontés pour vous demander de participer à son action financière qui permettra de terminer le plus rapidement possible le beau chalet aux Hauts-Geneveys qui sera le centre de la **FONDATION DES GOLLIERES**, œuvre à caractère patriotique et social de premier ordre, spécialement destinée aux Neuchâtelois émigrés et autres.

Cette Association créée en 1961 récolta des fonds de ses membres en 1963 déjà. Au début de l'année dernière une équipe technique fut mise sur pied et les travaux commencèrent sur le magnifique terrain donné par l'Etat. Les photos montrent l'état des travaux à fin novembre 1974. Pour arriver à ce résultat plus de 80 hommes recrutés au sein des sociétés intéressées fournirent plus de 5.500 heures de travail manuel. Ils travaillèrent tous bénévolement et leur salaire fut la joie de voir grandir leur œuvre. Mais si la main-d'œuvre est gratuite, il n'en est pas de même des matériaux.

Actuellement la caisse est vide et il n'y a guère d'espoir de récolter des sommes substantielles des membres, généralement de conditions modestes. Aussi croyons-nous pouvoir vous solliciter pour un **don** pour aider à combler une somme de plus de FS 120.000 nécessaire pour finir le chalet.

Les Neuchâtelois de Belgique peuvent participer à cette œuvre en versant leur don, soit directement sur le CCP 20-696 de l'Association des Sociétés Neuchâteloises hors-Canton, Pierre-de-Vingle 14, 2003 Neuchâtel (en francs suisses), soit sur le CCP 000-0574611-80 de J. Pierrehumbert, 256, Bd. Gén. Wahis, 1030 Bruxelles (en francs belges), qui effectuera un virement global à Neuchâtel le 15 mai 1975.

Des dons importants nous sont déjà parvenus. Merci à tous ceux qui voudront bien se joindre à nous.



**Le Chalet des Gollières
Etat fin novembre 1974**

